

Berichtigung.

Auf S. 78 Anm. 1 meiner Abhandlung „Zur Sachsenhäuser Appellation Ludwigs des Bayern“ in Heft 1/2 dieses Jahrgangs ist leider durch ein Mißverständnis meinerseits die Schreibung des Datums der Appellation ungenau wiedergegeben. Es muß heißen: in | die VII; nach in Ende der Zeile. — Übrigens hat bereits Müller, was mir entgangen war, in den Berichtigungen am Schluß des zweiten Bandes seines Werkes die gleiche Mitteilung über die Fassung des Datums in der Wiener Handschrift gemacht.

J. Priesack.
